

## SUMMARY

# TINJAUAN KEBUTUHAN TENAGA REKAM MEDIS BERDASARKAN BEBAN KERJA DI RUMAH SAKIT ANANDA BEKASI

Created by IBNU MALIK

**Subject** : KEBUTUHAN TENAGA REKAM MEDIS  
**Subject Alt** : KEBUTUHAN TENAGA REKAM MEDIS  
**Keyword** : KEBUTUHAN;TENAGA REKAM MEDIS;BEBAN KERJA

### Description :

Ketersediaan tenaga rekam medis dengan jumlah yang cukup dan kualitas yang tinggi serta profesional sesuai dengan fungsi dan tugasnya adalah salah satu indikator keberhasilan rumah sakit karena Perekam Medis dan Informasi Kesehatan sangat berperan penting dalam menunjang mutu pelayanan kesehatan yang baik. Pada pelaksanaan penelitian ini, penulis melakukannya di Rumah Sakit Ananda Bekasi, karena sampai saat ini beban kerja yang harus dipikul oleh unit kerja rekam medis masih sangat banyak dikarenakan banyaknya pasien yang berkunjung ke rumah sakit, maka perlu ditinjau dan dihitung berapa jumlah tenaga rekam medis yang dibutuhkan di Rumah Sakit Ananda Bekasi. Perhitungan kebutuhan tenaga rekam medis ini dihitung berdasarkan beban kerja yang ada di unit kerja rekam medis Rumah Sakit Ananda Bekasi.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui jumlah tenaga rekam medis yang dibutuhkan di unit kerja rekam medis di Rumah Sakit Ananda Bekasi. Penelitian dilakukan dengan melakukan wawancara dan dilanjutkan dengan observasi kepada koordinator rekam medis dan staff rekam medis, upaya ini dilakukan untuk mendapatkan informasi terkait pelaksanaan penelitian.

Berdasarkan penelitian yang dilakukan di bagian unit kerja rekam medis Rumah Sakit Ananda Bekasi, tenaga rekam medis yang tersedia yaitu 23 orang. Dari hasil perhitungan kebutuhan tenaga yang dilakukan berdasarkan beban kerja, tenaga rekam medis yang dibutuhkan Rumah Sakit Ananda Bekasi yaitu 31 orang.

Sebagai saran agar pelayanan rekam medis menjadi efektif dan efisien, maka perlu dilakukan penambahan tenaga rekam medis mengingat apa yang dihasilkan dari kegiatan yang dilakukan di unit kerja rekam medis merupakan sebuah informasi yang sangat penting tentang seorang pasien pasien.

Kepustakaan : 10 buah (2004-2013)

**Contributor** : Siswati  
**Date Create** : 30/04/2014  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-2011-36-048  
**Collection** : 2011-36-048  
**Source** : Undergraduate these health of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright @2014 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor